
堺市議会議員 木畑ただし 市政報告

令和三年 水無月号

堺市議会の新しい役職が決定！新たな一年も頑張ります！

♦熱い志の活動日誌♦

渕上議員の質疑を拝借して、ペット行政についての大綱質疑

緊急事態宣言の合間を縫って、愛知県瀬戸
市にある愛知県陶磁美術館において開催され
た企画展、「日本陶磁の源 陶邑窯 ～猿投
窯の前に立ちはだかった巨大な壁～」に赴き、
現地視察を行いました。

大陸からもたらされた技術を起源にしたわ
が国独自の作陶は、間違いなく堺市中区から
南区にかけて点在した陶邑窯からはじまって
おり、平安時代になって猿投窯（瀬戸市周
辺）にその座を譲るまでは、日本有数の文化
的集積がなされた地域であったという事が詳
細に示されていました。地元から遠く離れた
愛知の地で陶器地区の文化的価値を顕彰して
頂けることにより、改めて地域資源としての
陶邑窯の重要性を見直す機会となりました！

堺市議会議員 木畑ただし 略歴
昭和51年7月19日生 妻・一男二女

と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会顧問、保護司、防災士として明日へ希
望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp
LINE@始めました!

大綱質疑に登壇する渕上議員にお願いをし

て、本市の動物愛護行政についての認識と取

り組みを確認しました！

☆災害時のペット同行・同伴避難について

の本市の認識については、「堺市の避難所運

営マニュアルには、ペットに関する記載とし

て、被災者が避難所でペットを飼養する同伴

避難が前提」と具体的な答弁がありました！

☆DV被害者の48％が、ペットが同伴できないことで自宅を離れられないと

いう海外のデータもある中、本市におけるDV被害者等の緊急避難時のペット

同伴に係る考え方について確認したところ「一時保護の必要がある際にペット

を置いて避難せざるを得ない状況があることは、今後の課題として認識してい

る」と答弁があり、改善に向けた大阪府への働きかけを要望しました！

☆ペットと人生の伴侶として暮らしている高齢者の方が特別養護老人ホーム

に入られる際、一緒に入居できず、辛い別れをせねばならない現状を改善すべ

く、本市所管の高齢者施設における同伴入居に係る考え方を質しました「ペッ

ト同伴入居が広がることは、多様な生き方の選択に繋がるものと考える。国や

他市の動向を注視し、介護サービス事業者との意見交換を行う」との答弁があ

り、既存施設での実現と施設新設時のペット同伴ユニットを要望しました！

☆学校で飼育されている動物たちの健康と教育効果を真剣に考えるならば、

専門家の助言を受けながら飼育環境を抜本的に改善する必要があることを指摘

し、獣医師会さんとの包括連携協定の検討を提案しました！

堺市民のワクチン接種も5月30日時点で１回目を終えた方が74,200 人

(65歳以上の31.6%)と、まだ十分とは言えませんが一定の進捗は見られま

す。一刻も早い全市民への接種に向けて、要望・提案を届けて参ります！

堺市議会においては令和３年第二回定例会が開会しました。今議会では令

和3年度の役員選出が行われ、伝統ある堺市議会の新議長には、自民党の池

尻議員が全会一致で、副議長には維新の池田議員が賛成多数で選出をされま

した。また、議運委員長には公明党の吉川議員、副委員長には同じ堺創志会

に所属する西てつし議員が選出をされました。木畑の新しい担いとしては、

深井駅周辺の再開発事業に関する議論に備え、建設委員会と都市計画審議会

で活動します。特別委員会においては、子どもたちの未来について幅広く議

論する、育ちと学び応援施策調査特別委員会の委員長にご選出頂きました！

※NPO法人アンビシャスさんH.P.より


